



CLAUDIA SHEINBAUM

“SOLICITARÉ QUE BAJEN ANUNCIOS”

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

● Luego que el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a las corcholatas no contratar publicidad en espectaculares, Claudia Sheinbaum dijo que han sido colocados por personas que la han apoyado, pero pedirá que se bajen.

“Tiene razón [el Presidente], yo voy a hacer un llamado para que se bajen los espectaculares, en nuestro caso son muchos los compañeros en los estados que nos quieren ayudar y han subido espectaculares, pero vamos a hacer un llamado para que se bajen”, prometió.

En entrevista en Ciudad del Carmen, Campeche, aseguró que ella no ha pagado espectaculares para promocionar su imagen, pero sí lo han hecho simpatizantes y una revista.

En una asamblea, Sheinbaum Pardo reiteró que la oposición quiere regresiones en el país y que su proyecto está encabezado por José Ángel Gurría, quien trabajó con Carlos Salinas de Gortari.



ESPECIAL

Claudia Sheinbaum culpa a Salinas y a Peña de problemas.

La exmandataria capitalina criticó a Alejandro Moreno, dirigente del PRI, pues lo comparó con el PAN capitalino, ya que ha defendido al *Cártel Inmobiliario* en la Ciudad de México, pues tiene diversas propiedades.

Sheinbaum Pardo, quien aspira a la coordinación de la Defensa de la Transformación, acusó que la reforma energética que impulsó Enrique Peña Nieto es la responsable del declive en Ciudad del Carmen, Campeche. ●